



Antonio Corripio, presidente del Grupo, posa junto a la Copa Stadium, y grupistas ilustres como Janel Cuesta, Marcelo Palacios y Lisardo Argüelles. P. UCHA

El Grupo cumple 85 años: «El éxito se consigue en equipo y con empeño»

Es el club amateur más laureado de España y la entidad polideportiva más grande del país

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. El Real Grupo Cultura Covadonga cumplió ayer 85 años. El 10 de mayo de 1938 —librándose la batalla del Ebro de la Guerra Civil— sus socios fundadores acudieron al registro para levantar acta de su creación. Años más tarde, el Grupo se instalaría en la calle Emilio Tuya (sede conocida ahora como el 'Grupin'). Ocho décadas y media después, el club maneja un presupuesto de 14 millones de euros, tiene 38.300 socios, 28 secciones deportivas y culturales, más de 3.250 deportistas federados y casi 8.000 cursillistas. «El éxito se consigue a través del trabajo en equipo, la dedicación y el empeño», destacó el presidente de la entidad, Antonio Corripio, durante el acto de celebración en el que participaron miembros de la directiva y socios veteranos.

Hoy las instalaciones del Grupo se asientan sobre 148.000 metros cuadrados, que se dividen entre sus sedes de Las Mestas, Mareo, Begoña y La Arena. El lunes 8 de septiembre de 1969 —coincidiendo con la jornada festiva del Día de Asturias— fue probablemente el día que marcó la historia de la entidad grupista. Y allí estuvo EL COMERCIO, diario de-

cano de la prensa asturiana que recogió al día siguiente en sus páginas la colocación de la primera piedra en la sede de Las Mestas. Sobre ella se instaló una imagen de la Virgen de Covadonga, que varios atletas habían llevado por relevos desde el Santuario. Nació el «gran Grupo»; el 'Grupo 2000'.

«Esplendor y gloria»

El octavo presidente de la entidad, Jesús Revuelta, fue el gran impulsor de este crecimiento. «Nos encontramos, no cabe duda, en un momento histórico de la vida del Grupo (...) Esta animosa directiva sabe que deberá redoblar sus esfuerzos y trabajos para afrontar un camino que será duro, y que solo con tesón y trabajo en equipo seremos capaces de salvar (...) Se abre ante nosotros un futuro de esplendor y gloria deportiva», dijo Revuelta en su discurso recogido íntegramente por el decano.

Y no le faltó razón a Revuelta en lo relativo al esplendor y la gloria deportiva. El Grupo es el club amateur más laureado de España y la entidad polideportiva más grande del país. Corripio y Lisardo Argüelles, presidente de la asociación de veteranos, colocaron ayer la quinta Copa Stadium en una vitrina junto a los vestuarios principales de Las Mestas. Sólo en los últimos diez años la entidad ha sumado más de 600 títulos nacionales, 500 grupistas han competido en competiciones internacionales y se han logrado



Veteranos, empleados y directivos del Grupo colocaron un ramo flores junto a la imagen que honra a los socios fundadores. G. M.



Fachada de la primera sede del Grupo en la calle Emilio Tuya.

En septiembre de 1969 se colocó la primera piedra de la sede de Las Mestas; nació con ese acto el denominado 'Grupo 2000'

más de 5.000 podios regionales. Asimismo, más de 50 deportistas de la entidad han participado en los Juegos Olímpicos.

«Este aniversario es una oportunidad para mirar hacia el futuro y pensar en cómo podemos continuar fortaleciéndonos», concluyó Corripio el acto.

EN BREVE

33 MESAS

Cuestación para luchar contra el cáncer

E. C. La Asociación Española contra el Cáncer celebra hoy su tradicional cuestación, con la instalación de 33 mesas en toda la ciudad. En una de ellas, la que se ubicará en el paseo de Begoña, se colocarán las quince banderas de la entidad firmadas por otras tantas empresas y entidades colaboradoras, entre ellas EL COMERCIO. Las 33 mesas estarán atendidas por voluntarios, entre las diez y las dos, por la mañana, y de cuatro a ocho de la tarde.

COMUNIDAD DE VECINOS

Suspendido el juicio contra el administrador

O. S. El administrador de fincas juzgado por apropiarse de casi 3.000 euros de una comunidad de vecinos de la calle Puerto Rico negó ayer los cargos que pesan sobre él en la vista oral celebrada en la Sección Octava de la Audiencia Provincial. La fiscalía solicita para el procesado una condena de un año de prisión por un delito de apropiación indebida. El juicio quedó suspendido por la falta de un testigo relevante.

TIENDAS DE REPARACIÓN

Operación policial de piratería telefónica

E. C. La Policía Nacional de Málaga ha detenido a 47 personas integrantes de una trama criminal dedicada a la reparación de teléfonos móviles con componentes piratas importados desde Asia. Los agentes practicaron 35 inspecciones en locales de la empresa de reparaciones, varios de ellos en Gijón. En el marco de la operación 'Rotten', han intervenido 14.000 piezas falsificadas: pantallas, cámaras y baterías, entre otros componentes.

SOLIDARIDAD

Ruta motera a favor de los enfermos de ELA

E. C. La peña motorista La Brujona organiza para el sábado 27 de mayo una quedada motera en favor de la asociación ELA Principado. La ruta tendrá lugar por el municipio de Gijón. Quien quiera participar deberá comprar al menos una papeleta por valor de cinco euros. Las donaciones no están solo cerradas a los moteros. Por cierto que la quedada es abierta a motocicletas de todas las cilindradas.